



# 大きな期待を膨らませ： 入園・入学の春



4月4日、村内保育園で入園式が行われ、39人の子どもたちが新たに入園しました。

大島保育園では、12人の新入園児が元気に初登園。名前を呼ばれると、一人ひとり元気よく返事をしました。

式の最後には、4、5歳児の園児たちが「WAになって踊ろう」を笑顔で元気に踊り、新入園児を歓迎しました。元気いっぱい楽しい保育園生活が始まっています。



大島保育園入園式



関川小学校入学式

関川小学校では4月7日に入学式が行われ、今年46人の児童が入学しました。

式では、鈴木政信校長が「友達をたくさん作ってここに仲良く、わくわく勉強しよう」と歓迎。新入生は真剣なまなざしで聞いていました。また、在校生を代表して5人の児童が学校生活の流れを寸劇にして説明し、学校の決まりや楽しい給食など、場面ごとにわかりやすく説明してくれました。



関川中学校入学式

また、この日は関川中学校でも入学式が行われ、37人の生徒が入学しました。

式では、生徒会長の渡邊寛たさん（3年・下関）が「夢中になれるものを見つけ、一緒に素晴らしい関川中学校をつくりあげていきましょう」と歓迎。新入生を代表して佐藤大典さん（上野）が「中学校生活で楽しみにしているのは部活動です。何事にも対応出来る関川中学校の生徒になりたいです」と力強く誓いの言葉を述べました。

## 放課後子ども教室開校式

4月21日、川北ふれあい自然の家で放課後子ども教室の開校式が行われ、児童やサポーターなど約100人が参加しました。

式では、児童を代表して藤井和映くん（6年・下関）が「放課後子ども教室には、3つの約束があります。一つは、あいさつは元気に人の話はしっかり聞く。二つ目は、後始末は最後までやる。三つ目は、相手の気持ちになって考えることです。約束を守って楽しく過ごしまししょう」と誓いの言葉を述べました。



式終了後には、それぞれが宿題をしたり体育館でボールを使って遊んだり、けん玉などを楽しく過ごしました。

友達とけん玉を楽しんでいた須貝寿也くん（3年・桂）は「次は、みんなでドッチボールをするのが楽しみです」と週1回の放課後子ども教室を楽しみにしていました。

放課後子ども教室には、現在82人の児童が登録。15人のサポーターと元気に活動しています。

## 満開の桜の中、第12回村民健康ウォーキングが 開催されました！

4月18日、歩くきっかけづくりと心のメンタルヘルスを目的とした第12回村民健康ウォーキングが開催され、村内外から約50人が参加しました。当日歩いたコースは、県の健康ウォーキングロードにも認定されている「歩いて健康！大したもん蛇コース（全長5km）」。

晴天に恵まれ、穏やかな天候の中ふれあいど～むをスタート。清流荒川や荒川土手沿いに咲き誇る満開の桜を眺めながら、参加者はそれぞれのペースで景色や会話を楽しみながら心地良い汗を流していました。

友人と参加した狩野省子さん（片貝）は「今回初めて参加させてもらいました。体を動かしたいという思いから村のズンバゴールドにも週



▲清流荒川の土手沿いを歩く参加者。約1時間かけコース内をウォーキングし、心地よい汗を流しました

1回参加しています。体を動かすとストレス解消になりスッキリします。今日は、満開の桜を見ながら歩くことが出来て、3歳くらい若返った気持ちになりました」と話してくれました。

ゴールをした後は、関川村食生活改善推進員による春の旬野菜たっぷりの豚汁が振る舞われ、参加者は喜んで食べていました。

また、会場にはメンタルヘルスケアとして、「ココロ喜ぶ言葉集」や「自殺防止マグネット」など、こころの健康に関するコーナーも設置されました。



## 新たにスポーツ推進委員に なりました！



八幡良市さん  
(八ッ口)



田村直さん  
(大島)

スポーツ推進委員に新しく2人の方が加わりました。住民に対するスポーツの実技指導や助言を行ってくれます。

4月18日、村民会館会議室で「平成27年度緑の少年団入団式」が行われ、今年度入団した29人が参加しました。

入団式直後には、なめこのコマ打ち体験が行われ、新入団員の河内駿輝くん（4年・沢）は、「コマ打ちは初めての体験だったけど楽しかったです」と話してくれ、これから行われるたくさんの事業を楽しみにしている様子でした。



緑の少年団入団式  
自然を大切にする心を